
向けの奉仕です。社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕
につきましては、社会に奉仕する、国際社会に奉仕
する、青少年に奉仕する、という意味で大変分かり
やすいのですが、職業奉仕だけは、職業に奉仕する、
と言っても意味が分かりません。
職業奉仕とは一体なんぞや、ということについて
は、非常に多くの議論があります。私は昭和60年く
らいに、あまＲＣに６ヶ月という大変短い期間です
が入会しておりまして、その時の職業奉仕委員長の
仰ったことが非常に印象に残っております。
ロータリークラブというのは、1905年にポール・
ハリスが３人の仲間と共に４人で作った訳ですが、
その時の仲間は、洋服屋、石炭商、鉱山技師、そし
て弁護士のポール・ハリスという４名でした。当時
はロータリーの中では相互扶助を図るということ
が基本にあり、そのため１業種１人制が大前提でし
た。今は相当崩れていますが、もともと１業種１人
制はそういう理由だったのです。
あまＲＣの職業奉仕委員長が仰ったのは、｢１業
種１人制にはどういう意味があるかと言うと、もし
仕事を頼むのであればロータリーの仲間に頼むと
いうことだ。その仕事を受けた人は精一杯仕事をす
る。しかも、精一杯勉強をする。それが、職業奉仕
の基本だ｣ということでした。
そもそも出発が相互扶助ですから、ロータリー
のメンバーにその仕事をこなす人があれば、当然
ロータリーで頼むというのが出発点で、これが職業
奉仕である、ということをいみじくも仰いまして、

藤井圓隆会長

今日は創立以来1200回目の
例会です。一口に1200回と言い
ましても、26年かかって1200
回ということで、改めて名駅Ｒ

Ｃの歴史と伝統に敬意を表したいと存じます。
さて、１月はロータリーでは職業奉仕月間です。
今年度は堀田委員長に職業奉仕委員会をお願いし
ておりますが、今回堀田委員長に、職場見学として
５月に劇団四季の｢リトルマーメイド｣観劇を企画
して頂きました。その応募が非常に多いそうで、ま
た追加で枠を設けて頂けるそうです。
職場見学でなぜ劇団四季か、ということですが、

昨年秋にオープンした｢名古屋四季劇場｣の建てら
れている土地は、我が名駅ＲＣ会員の加藤祐一君の
会社がオーナーをしているというご縁から、今回企
画をして頂きました。
また、職場見学と共に、職業奉仕のもう１つの大
きな仕事が職業奉仕顕彰です。毎年、鉄道警察隊と
中村消防署の方を表彰しており、今年も２月に顕彰
式を行います。
職業奉仕委員会と言いますのは、なかなか分かり
にくいものです。５大奉仕委員会には職業奉仕、社
会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕、クラブ奉仕があり
ます。クラブ奉仕は内向きの奉仕で、残る４つが外

□司会 長澤正志 会場運営委員
□ロータリーソング ｢四つのテスト｣

□ 出席報告 会員総数78名(免除者13名)
義務者出席47名 免除者出席５名 総数52名
出席率74.29％

会長あいさつ
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ゆったり例会
職業奉仕とは？ １業種１人制の意味は？

第1200回例会
（ 立 食 ）

◇第1201回１月25日㈬通常例会
会員卓話 日比野三吉彦君
【例会後】第７回理事会、第10回ＧＥ会議

◇第1202回２月１日㈬通常例会（立食）
誕生日・結婚記念日祝福
米山奨学生 張 嘉桐君来訪日

＜ 例会開催予定 ＞

１月は職業奉仕月間です



色々と難解な理論を聞くよりも、｢ああ、そうか｣と
スカッと腑に落ちた気がしました。
ただ、この考え方には異論がある方もおられると
思います。それは間違っている、それは極論であっ
て、そんなことは今は絶対にない、と明確に仰る方
もいます。先般、職業奉仕の説明にいらっしゃいま
した村井總一郎ガバナーノミニーも、それは間違っ
ている、と仰るかもしれません。しかし、そういう
考え方もあるということを今日は少しご披露させ
て頂きました。

□幹事報告 長澤正志副幹事
⑴５月10日㈬に実施します職場見学会｢劇団四季
“リトルマーメイド”｣は、職業奉仕、社会奉仕、親
睦活動・家族委員会による合同主催です。40名の
予定のところ、大変好評につき、20席増席の手配
をして頂き、60名となりました。まだ若干余裕が
ありますので、ご希望の方は事務局へお問い合わ
せ下さい。
⑵次週１月25日㈬は、第７回理事会が開催されま
す。関係各位の方はご出席下さい。欠席の方は、
必ず委任状をご提出下さい。また同日、例会前に
第９回ＧＥ会議が開催されます。関係各位の方は
ご出席下さい。
⑶忘れ物の連絡です。メールでご連絡しましたが、
先週の例会でバーバリーハーフコートのお取り
違いがあり、現在まだ見つかっておりません。心
当たりのある方は、事務局までご連絡下さい。

□｢京都家族旅行会（２月11日）｣のご案内
親睦活動・家族委員会 山本裕三委員長
藤井会長のおかげにより、２月11日㈯に京都・三
千院の初午大根焚きという家族旅行会の企画をし
ております。皆様には多数のお申込みを頂き、誠に
ありがとうございます。
少しご案内の追加です。日曜日に京都の駅伝を見
ていた方もおられると思いますが、すごい大雪でし
た。三千院は非常に高いところですので、おそらく
またこれからも雪が降ってくると思います。三千院
は石の階段になっていて、のぼる時に滑って転ぶ方
が多いと聞いていますので、必ず滑らない靴で参加
して頂きますようお願いします。
それから、藤井会長のお力で、三千院の住職自ら、
名駅ＲＣの参加者のために護摩木を焚いて頂けるこ
とが決定しました。もちろん初午の日に大根を食べ
るだけでも今年の幸せを呼ぶのですけれども、その
上に、護摩木を焚いて頂ければなおさら素晴らしい
ことになるだろうと思います。護摩木がどういうも
のか私も詳しく知りませんので、次回藤井会長から
護摩木の説明をして頂きます。
護摩木はバスの中でご購入頂きます。これは藤井
会長のダジャレではないかなと思うのですが、三千
院の護摩木ですので１本3,000円でご購入頂きた
いということです。護摩木には、願い事と氏名と年
齢を必ず正確に書かないと御利益はないというこ
とですので、例えばお孫さんやお子様の名前で出さ

れる場合は、その年齢を数え年で必ず書いて下さい｡
その護摩木を三千院の住職自ら焚いて頂けば、間違
いなく幸せになれると思います。
護摩木は２本でも３本でも結構ですが、１つの護
摩木には１個しか願い事が書けませんので、３人の
願い事を書かれる場合は、すみませんが9,000円を
藤井会長へお預け頂きたいと思います。バスの中で
護摩木を書いて頂きますので、是非ともそのご用意
をお願いします。

５月10日㈬に実施します
３委員会合同職場見学会の舞
台芸術家族鑑賞会｢劇団四季
“リトルマーメイド”｣は、お申
込みが予約数（追加予約を含
む60席）に達しましたので、
締切日前ですが受付を終了し
ます。ありがとうございます｡
｢リトルマーメイド｣は、昨
年秋、名駅南エリアに誕生し
た名古屋四季劇場のオープニング作品です。人魚ア
リエルの恋と夢と冒険の物語をお楽しみ下さい。
（職業奉仕委員会、親睦家族委員会、社会奉仕委員会）

サンディエゴの国際協議会に出席していた神野
重行ガバナーエレクトが１月22日㈰帰国されまし
た。セントレアには有志８名が集まり、早川敏江さ
んの作ったプラカードを掲げ、神野ご夫妻をお出迎
えしました。神野ガバナーエレクトは現地で風邪を
引かれたようでしたが、元気そうなご様子でした。
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ニコボックス
○1200回目の例会、おめでとうございます。（藤井圓隆君）
○1200回、よく続きました！結婚記念日の花、届きました！

（清水順二君）
○1200回記念。 （小室健次郎君）
○1200回例会を祝して。 （天野元成君）
○1200回記念。 （小西忠昭君）
○1200回例会を記念して。 （笹谷俊道君）
○記念すべき1200回の例会を祝して。 （田口 望君）
○1200回を記念して。 （両角國男君）
○1200回例会を記念して。 （齋藤孝一君）
○①遅ればせながら、明けましておめでとうございます。②
1200回例会、重ねておめでとうございます。③先週は患
者さんの喉に刺さった骨を取るのに手間取り、点鐘に遅れ
ました。くれぐれも魚を食べる時はよく噛んで食べられん
ことを。 （西川達郎君）
その他、結婚記念日の方１名、コーヒー代として１名より
ご協力頂きました。

職場見学会 受付終了のご案内

神野ガバナーエレクト帰国のお迎え


